

# содержание / contents

 От редакции	1
---	---

---

Introduction

---

## **ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА**

### INTERVIEW

<b>В.Е. Гимпельсон. ПОРА ХОРОШЕНЬКО ПОЧИСТИТЬ НАШ ТРУДОВОЙ КОДЕКС</b>	8
---	---

---

**V.Ye. Gimpelson. IT'S TIME TO 'STERILISE' RUSSIAN LABOUR CODE**

---

<b>Д.Л. Кузнецов. В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ ТРУДОВОЕ ПРАВО В РОССИИ ВСЕ БОЛЬШЕ ИГРАЕТ РОЛЬ ТОРМОЗА ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ</b>	18
---	----

---

**D.L. Kuznetsov. LABOUR LAW IS HINDERING ECONOMIC DEVELOPMENT  
IN THE CURRENT CLIMATE IN RUSSIA**

---

## **СОБЫТИЕ. КОММЕНТАРИИ ЭКСПЕРТОВ**

### THE EVENT. COMMENTS OF THE EXPERTS

<b>ДЕЛО В. ИЗРАЙЛИТА: ПОЛНАЯ АМНИСТИЯ</b>	31
---	----

---

Комментарии И. Пастухова, Л. Головки, Г. Есакова, А. Гусева, В. Бурковской,  
А. Труфанова

---

---

**VALERIY ISRAYLIT'S CASE: A TOTAL AMNESTY**

---

---

Comments by I. Pastukhov, L. Golovko, G. Esakov, A. Gusev, V. Burkovskaya, A. Trufanov

---



## ТЕМА НОМЕРА: ТРУДОВОЕ ПРАВО В XXI ВЕКЕ

### TOPIC OF THE ISSUE: LABOUR LAW IN THE XXI CENTURY

**Ю.П. Орловский.** НУЖНА ЛИ РЕФОРМА ТРУДОВОГО  
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА? 39

**Yu.P. Orlovskiy.** IS THERE A NEED FOR LABOUR LAW REFORM?

**А.М. Куренной.** ВОПРОСЫ ЭФФЕКТИВНОСТИ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА  
ИНТЕРЕСОВ РАБОТНИКОВ В СФЕРЕ НАЕМНОГО ТРУДА 47

**A.M. Kurennoy.** EFFECTIVE REPRESENTATION OF EMPLOYEES' INTERESTS  
IN THE FIELD OF HIRED LABOUR

**И.Я. Белицкая.** ДИСТАНЦИОННЫЙ ТРУД В РОССИИ:  
В ПОИСКАХ РЕШЕНИЯ 57

**I.Ya. Belitskaya.** REMOTE WORK IN RUSSIA: LOOKING FOR A SOLUTION

**Е.С. Батусова.** СРОЧНЫЙ ТРУДОВОЙ ДОГОВОР КАК ФОРМА  
АТИПИЧНОЙ ЗАНЯТОСТИ В СТРАНАХ ВОСТОЧНОЙ ЕВРОПЫ 66

**Ye.S. Batusova.** FIXED-TERM CONTRACT AS A FORM OF ATYPICAL  
EMPLOYMENT IN THE EASTERN EUROPE

**О.И. Митрофанова.** НЕКОТОРЫЕ ВОПРОСЫ ПРИМЕНЕНИЯ  
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ СТАНДАРТОВ В ЦИФРОВОЙ ЭКОНОМИКЕ 80

**O.I. Mitrofanova.** SOME ISSUES FOR PROFESSIONAL STANDARDS  
APPLICATION IN THE DIGITAL ECONOMY

**Д.В. Черняева.** ЗНАЧЕНИЕ ТЕЛЕМЕДИЦИНЫ В ТРУДОВЫХ  
ОТНОШЕНИЯХ 88

**D.V. Chernyaeva.** TELEMEDICINE IN EMPLOYMENT RELATIONS

**Г.Т. Малашенко.** ПАКТЫ О НЕКОНКУРЕНЦИИ В УПРАВЛЕНИИ  
КОРПОРАТИВНЫМИ РИСКАМИ: ПРАКТИКА ИНОСТРАННЫХ  
ЮРИСДИКЦИЙ 96

**G.T. Malashenko.** NON-COMPETE CORPORATE RISK MANAGEMENT PACTS:  
PRACTICES IN OTHER JURISDICTIONS

# содержание / contents

**Т.Ю. Коршунова. НЕКОТОРЫЕ ПРОБЛЕМЫ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ ТРУДА РУКОВОДИТЕЛЯ ОРГАНИЗАЦИИ** 102

---

**T.Yu. Korshunova. SOME ISSUES SURROUNDING REGULATION OF ORGANISATION HEAD'S LABOUR**

---



## **ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА**

### **LEGAL CHRONICLE**

**С.Л. Будылин. ГРУБОЕ СУЖДЕНИЕ** 110

---

«Московское дело» как продолжение московских протестов (уголовные дела против манифестантов, административные санкции, гражданские иски к организаторам митингов) — Дело Светланы Прокопьевой — «Ростовское дело» — Судебная реформа — Переназначение Председателя Верховного Суда — Залоговый статус налоговых требований — Борьба за налогоплательщиков — Исполнение Россией проблемного решения ЕСПЧ — Решение Верховного суда Великобритании о конфликте между премьером и парламентом — Новая попытка импичмента президента США — Дело юристов «Аэрофлота» — Цензура в Интернете и не только — Грубое суждение

---

**S.L. Budylin. ROUGH JUDGMENT**

---

The Moscow Case as a continuation of the Moscow protests (criminal cases against demonstrators, administrative sanctions, civil lawsuits against the organisers of the rallies) — Svetlana Prokopenko's case — The Rostov case — Judicial reform — Reappointment of Chief Justice — Tax pledge status — Struggle for taxpayers — Execution by Russia of ECHR problematic judgment — UK Supreme Court Decision on the conflict between the Prime Minister and the Parliament — Another attempt to impeach the US President — Aeroflot lawyers' case — Censorship (not only Internet) — Rough judgment

---



## **ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ**

### **DISCUSSION BOARD**

**Г.В. Цепов. ЦИВИЛИСТИЧЕСКИЕ НАЧАЛА ДЕЯТЕЛЬНОСТИ РУКОВОДИТЕЛЯ** 128

---

**G.V. Tsepov. CIVIL PRINCIPLES OF A CEO'S ACTIVITIES**

---

# ЗАКОН



## ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

### THEORY AND PRACTICE

**П.А. Скобликов.** ЗАНЯТИЕ ВЫСШЕГО ПОЛОЖЕНИЯ В ПРЕСТУПНОЙ ИЕРАРХИИ: ПРОДОЛЖЕНИЕ РАЗГОВОРА (К ВОПРОСУ О ТОЛКОВАНИИ СТ. 210.1 УК РФ) 144

---

**P.A. Skoblikov.** HIGHEST RANK IN CRIMINAL HIERARCHY: A FOLLOW-UP TO CONVERSATION ON INTERPRETATION OF ARTICLE 210.1 OF THE CRIMINAL CODE OF THE RUSSIAN FEDERATION

---

**Н.В. Филипенко, Е.М. Курочкина.** ИНДИВИДУАЛЬНОЕ ОТОПЛЕНИЕ В УСЛОВИЯХ ПОЭТАЖНОЙ СОБСТВЕННОСТИ В РОССИИ И ПОСТАНОВЛЕНИЕ КОНСТИТУЦИОННОГО СУДА РФ ОТ 20.12.2018 № 46-П 153

---

**N.V. Filipenko, Ye.M. Kurochkina.** INDIVIDUAL HEATING IN APARTMENT BUILDINGS IN RUSSIA AND RF CONSTITUTIONAL COURT DECISION NO. 46-P OF 20 DECEMBER 2018

---

**В.Н. Бабченко, М.Ю. Кузнецов.** ВЕДОМСТВЕННОЕ НОРМОТВОРЧЕСТВО И СУДЕБНЫЙ НОРМОКОНТРОЛЬ В РОССИИ: ПРАКТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ 172

---

**V.N. Babchenko, M.Yu. Kuznetsov.** EXECUTIVE RULE-MAKING AND JUDICIAL REVIEW IN RUSSIA: PRACTICAL ASPECTS

---

**В.В. Кан.** КОНТРОЛЬ НАД ИСТОЧНИКАМИ МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ В УСЛОВИЯХ ЦИФРОВОЙ ЭКОНОМИКИ 179

---

**V.V. Kan.** CONTROL OF MASS MEDIA IN THE DIGITAL ECONOMY

---